

Socin

Tübingen 19 Jan. 1886.

eingez. d. 20. Jan. 1886,
Abt. m. d. Post.

Hochverehrter Herr!

Dass Sie mir für die geringen
Bemühungen, welche ich für Ihr Tu-
silaeum gehabt habe, nur vor einem
eigenhändigen Dankbrief schreiben,
hat mich ganz erstaunt und ich danke
Ihnen herzlich dafür. Am liebsten lasst
mich Ihr Brief aber als Document Ihren
gesegneten Freude gefreut, und ich wünsche
Ihnen, dass die Ihnen noch recht lange
erhalten bleibet möge. Es liegt mir auf
dem Gewissen, dass ich mich letzte Herbst

in Basel nicht rechtzeitig photographieren
könne, ich hoffe Ihnen mein Bild noch nach,
früglich bald zu schicken.

Es sind nun bald 30 Jahre, dass ich hier
in Tübingen bin, aber ich betrachte Basel
noch immer halb als meine Heimat. Meine
Lebe Mutter ist zwischen 81 und 82 Jahre
alt und Gott sei Dank, ebenfalls recht nun,
gesund. Wir betrachten es geradezu als Pflicht,
die Ferien möglichst viel in Basel zu ver-
bringen. Selbst und Neujahr sind wieder Bas-
sel gewesen. Den wissenschaftlichen Arbei-
ten ist dieses Kurzchen nicht immer förder-
lich; aber ergeht nicht anders.

Es ist sehr lieblich, dass Sie immer so rücksicht-
voll Ihren alten Aufgaben weiter arbeiten;
auf die Freihäuse zu Zury ben ich immer
sehr gespannt. Das in meinem Briefe, für

die ich mit einem Verleger über verhandle,
werden Sie viel Arabisch finden; ich habe wohl
zahlreiche Proben abgedrucken lassen. Es wird
ein Buch von etwa 80 Bogen geben. - Von
dem Ar-Râ'îl arabîye des Hw al Anbari liegt
nur 3 Korrekturbogen vor. Das Buch ist doch
sehr interessant. Dieser Grinatik ist so etwas
stümlich darin, dass er überall nach den Ursas,
chen der gramm. Erziehungsfrage, das er
auf seine Wahrumfragen und oft korrekte
Antworten gebe, ist ja nicht merkwürdig; oft
aber gibt er auch gescheitete. Das Buch wird
in Leinen mit den Brüder Lettern gedruckt.
Mit Lindberg pflegte er einige Nachbarschaft;
Leider scheint er nicht besonders gewandt zu
sein.

Der Zeit habe ich wenig Euhren für Arabisch.
Seybold war hier auf in bester Städter, etwa

aus der Brunnw-

Bei besonders gefreut habe ich, daß Freund
Horbecke nach Halle gekommen ist. Er war
Zeit, daß er einmal eine solche Anerkennung
kriegt. Leder ist nun die Consequenz, daß
wir uns seltener sehen.

Hoffentlich geht es Ihnen und den Ihren
fortwährend gut. Beste Empfehlungen
von mir und der Meinigen und herzliche
Grüße von Kautzsch und besonders von
Ihrem dankbaren und treuergebenen

A. Loesn.